

## 第2報 新型コロナウイルス感染者の発生について

6月24日にご報告申し上げた、新型コロナウイルスに感染した弊社従業員の濃厚接触者従業員1名は、PCR検査の結果、陰性でありました。しかし、感染者と同じ職場の従業員1名が、無症状ではありましたが自主的なPCR検査の結果、6月26日に陽性であることが確認されましたことをご報告申し上げます。

保健所から感染従業員の濃厚接触者は、家族のみと連絡は受けていますが、比較的接触が多かった従業員1名を自宅待機とし、PCR検査を実施しました。また、全従業員に対して、近日中にPCR検査を実施し、感染拡大の防止と、関係者の皆様、従業員及びその家族の安全を確保させて頂くことと致しました。

感染確認後、感染従業員の行動範囲は消毒を徹底し、保健所の指導に従った対策を済ませております。繰り返しのご報告になりますが、その他の従業員は、保健所から濃厚接触者に該当しないと再確認が取れ、濃厚接触者の定義にも該当しておりませんので、通常通り業務を行って参ります。

また、感染従業員は既報感染従業員同様、職務上、外部業者様と接する機会がないことを改めて申し添えます。

今後はより一層の感染予防対策を強化、徹底し、感染拡大の防止に努めて参ります。

皆様には更なるご心配をお掛けいたしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

2021年6月29日  
株式会社山下工業研究所  
代表取締役社長 内藤孝道